

Offenes Atelier
in der Bayernkaserne

Die Kunststation

für Geflüchtete,
Asylsuchende,
sowie Münchner
Bürgerinnen und Bürger



Seit April 2015 gibt es die KUNSTSTATION - ein offenes Atelier für Geflüchtete und Asylsuchende auf dem Gelände der Bayernkaserne.

Studierende der Akademie der Bildenden Künste München bieten hier Anleitung und Begleitung bei der künstlerischen Arbeit.

Im Frühjahr wird auch in der Bayernkaserne der Außenbereich „erblühen“! Gerne können Sie Blumensamen, Werkzeuge, Blumenerde und Töpfe mitbringen oder vor Ort selbst töpfern.

Busverbindung Haltestelle Grusonstrasse,
Linien 140, 170, 171, U-Bahn Kieferngarten

Kontakt: 0176 26326349
kunsttherapie@adbk.mhn.de

www.facebook.com/KunststationBayernkaserne

**Herzliche Einladung
zum Tag der offenen Tür!**

am Montag 25.April 2016 – 14h bis 18h

am Freitag, 13. Mai 2016 – 14h bis 18h

Parallel findet auch das Abschlussfest des „Urban Gardening“ Projekts vom Kreisjugendring (in Zusammenarbeit mit der Lernwerkstatt e.V., Kulturverstrickungen, Green city e.V. und der Kunststation im Frühjahr statt.

AKADEMIE DER
BILDENDEN KÜNSTE
MÜNCHEN